

第36回シティウォーク

蔵造りの街並み 川越・喜多院で初詣



1月6日(土) 9時に南越谷駅前広場に集まったのは吉田(健)、吉田(正)、坂本、足立、五十嵐、伊東(正)、飛山(敬称略)の7人、昨日の寒さが嘘のように風もなく、陽だまりは暖かい。残念ながら体調の不良や急な用事などで5人からいけな... 武蔵野線で北朝霞にて乗り換え、東武東上線の川越市駅で下車。有名な蔵造りの街並みは午後には予定し、まずは初詣の目的地、だるま市が有名で「川越大師」として親しまれる喜多院に向かう。そこに向かう商店街クレアモールは両側に個人商店が立ち並び、2km以上続いている。最近ではコンビニやスーパーで個人商店がほとんど置き換えられていくのが普通だが、この川越の商店街は賑わっており人通りも多い。裏側から「どろぼう橋」を渡り喜多院に入る。今日はまだ6日、初詣の参拝を待つ人が延々と

並んでいる。遠くからお参りをすまし、川越城本丸御殿のそばの三芳野神社そばのベンチで早めの昼食。 吉田(健)、足立、五十嵐が持ち寄った手作りの料理にビール、梅酒、焼酎などで暖かい陽射しの中で1時間ほど飲み食いし会話が弾んだ。

午後は途中「川越城中ノ門堀跡」を見る。深さ7m、巾15mの空堀の後を見て感動、空堀の後ろの民家にあつた鮮やかな「9条守れ」のポスターを見てまた感動。いよいよメインの「蔵造りの街並み」通り、圧倒的に観光客が多くなる。古い街並みが良く保存されいろいろなものを売る店が軒を連ねている。気が付くと電柱や電線が一本もない。越谷も江戸時代からの宿場町なのに川越のように売り物がないのは残念なことだ。

一本裏道に行くと賑やか通りとはうってかわった住宅街が続いた。川越駅前の喫茶店で反省会をする。本日は1万4千歩だった。(五十嵐)

憲法違反の 年金切り下げは無効だ!

年金裁判 原告団を励ます集い

年金の切り下げは「健康で文化的な最低限度の生活」を保障した憲法25条に違反するとして、引き下げの無効を求める年金裁判が全国各地ですすめられています。裁判の出発は2013年からじまった政府による年金2.5%の引き下げでした。

年金者組合埼玉本部は昨年12月18日、年金裁判の県内の原告団61人を励ますようと、「原告団を励ます集い」を開きました。「集い」には原告団、年金者組合員など約100人が参加。埼玉弁護士団の斉藤耕平弁護士が激励あいさつ、全国弁護士共同代表の加藤健次弁護士が講演(写真)を行いました。

加藤弁護士は、全国各地で5000名の

原告団がつくられており、史上最大の社会保障裁判として年金裁判がたたかわれていると指摘しました。安倍内閣が、「生活を守るのは自分の責任(自助)と強調するように、憲法9条とともに25条を破壊しようとするも」と、憲法25条に基づく国の責任を確認し、生活を守る憲法論争として、重要な意義を持つ裁判と位置付けました。埼玉ではすでに7回目の口頭弁論が昨年12月6日に開かれ、今年から来年にかけて裁判の山場をむかえます。加藤弁護士は裁判で勝利するために、裁判の内容を広く社会に広めること、安心して暮らせる年金と社会保障の確立をもとめる運動との連帯を広げることが大切と今後の課題を提起しました。

引き続き年金裁判の動向を注視するとともに、今すすめている「若い人も高齢者も安心できる」年金制度を求める署名」の集約に引き続き力を入れましょう。(2班・吉田正美)



クラブ活動案内

【囲碁クラブ】

日時 2月5、19日(月) 13時~17時  
会場 北部市民会館 2階和室(うめ)  
会費 半年 600円

連絡先 内藤(965) 3149

【民謡クラブ『なすなの会』】

日時 2月9、16日(金) 13時半~15時半  
会場 大沢公民館  
会費 月2000円

講師 藤本秀琉

連絡先 樋口(964) 8146

【カラオケクラブ】

日時 2月8日(木) 12時~  
会費 1000円  
連絡先 吉田 090(5499) 1708

【第二カラオケクラブ】

日時 2月15日(木) 13時~  
会費 1000円  
連絡先 木暮 090(2919) 6209

【パソコンクラブ】

日時 2月9、23日(金) 13時半~  
会場 越労連事務所  
連絡先 五十嵐(966) 0820

【ボウリングクラブ】

日時 2月17日(土) 14時  
連絡先 舟山 (985) 1908

【グラウンドゴルフクラブ】

日時 2月13日(火) 9時  
会場 南越谷グラウンド  
連絡先 吉田 090(5499) 1708

新春の集い&誕生会のお知らせ

日時 1月24日(水)  
12時~14時まで  
会場 山谷自治会館  
会費 千円

☆詳細は前号チラシを参照。